Fuensanta Coves inaugura en la Ual la "Semana de la Educación"

(23/11/2005 10:37) | > Universidad

La Consejera de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Fuensanta Coves, ha inaugurado en la Universidad de Almería la "Semana de la Educación", una iniciativa que ha sido organizada por la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, en colaboración con el Departamento de Didáctica de las Matemáticas y de las Ciencias Experimentales. Participan también en las actividades los diferentes departamentos de la Facultad.

Fuensanta Coves ha manifestado en su intervención una serie de "preocupaciones personales", en palabras de la Consejera, relativas a la actual sociedad de consumo. Ha apelado al compromiso individual para modificar el modelo social, pues, según ésta, la acción política no es suficiente para cambiar las cosas. "Modificar el modelo de sociedad no es difícil, pero para ello necesitamos formadores reflexivos y críticos. Se requiere un cambio individual y personal", ha concluido Coves.

Para la Consejera, el principal problema al que se enfrenta la sociedad es el consumismo, que genera un modelo de desarrollo insostenible. "Se nos han generado unas necesidades que nos son reales", ha señalado. Coves propone la educación ambiental como vía para combatir este consumismo y, en concreto "una educación ambiental transversal y basada en la solidaridad".

Por su parte, el Decano de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, Manuel López Muñoz, ha realizado una reivindicación acerca de los estudios de Magisterio en Almería y el resto del país. El decano ha solicitado que se estudie y racionalice la elevada ratio existente entre profesorado y estudiantado de Ciencias de la Educación, pues los profesores de Magisterio cuentan con una carga laboral insostenible y grupos de alumnos muy numerosos. Asimismo, ha recordado que los estudios de Magisterio tienen en la Universidad de Almería un volumen que casi iguala al número de estudiantes del segundo mayor centro de la UAL. "Esto significa que la sección de Ciencias de la Educación debería recibir un mejor trato y una mejor consideración". Por éste y otros motivos, López Muñoz ha reivindicado la necesidad de crear una Facultad de Educación independiente. "La creación de la Facultad es algo que tiene que venir antes o después, debe caer por su propio peso y se le debe pedir y demandar a todas las partes que están implicadas o van a estarlo en la decisión de crearla", ha expresado.

El Decano ha presentado la Semana de la Educación como un "punto de encuentro en el que se combinarán conferencias, exposiciones, conciertos y cine-forum para intentar ofrecer distintas visiones de las cosas, distintas maneras de enfocar el fenómeno educativo".

Desde hoy y hasta el viernes día 25 de noviembre permanecerá expuesta en la Sala Bioclimática del edificio de Humanidades C la muestra fotográfica "Los Estudios de Educación en Almería: Ayer, Hoy y Mañana".